
55th
阿
南
市
子
ど
も
議
会

～
み
ん
な
で
創
る 

大
好
き
ふ
る
さ
と 

阿
南
市
～

　

８
月
20
日
、
市
制
施
行
55
周
年
を
記
念
し

て
、
市
内
の
小
学
６
年
生
に
よ
る
「
阿
南
市

子
ど
も
議
会
」
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

子
ど
も
議
会
は
、
議
会
の
重
要
性
や
し
く

み
を
学
び
、
ふ
る
さ
と
へ
の
関
心
を
持
っ
て

も
ら
お
う
と
、
14
年
ぶ
り
に
開
か
れ
ま
し
た
。

各
小
学
校
の
代
表
と
し
て
選
出
さ
れ
た
22
人

の
子
ど
も
議
員
は
、
４
班
に
わ
か
れ
て
市
議

会
本
会
議
場
で
、
日
頃
の
学
習
な
ど
を
通
じ

て
関
心
を
持
っ
て
い
る
市
の
課
題
や
疑
問
点

な
ど
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

　

は
じ
め
て
議
場
に
足
を
踏
み
入
れ
た
子
ど

も
た
ち
は
、
そ
の
独
特
の
雰
囲
気
に
少
し
緊

張
し
た
面
持
ち
で
し
た
が
、
藤
本
世
音
議
長

（
長
生
小
）
の
開
会
宣
告
で
一
般
質
問
が
始

ま
る
と
、
子
ど
も
議
員
は
堂
々
と
登
壇
し
、

大
人
顔
負
け
の
質
問
を
行
い
、
そ
れ
に
対
す

る
答
弁
に
つ
い
て
メ
モ
を
取
り
な
が
ら
熱
心

に
耳
を
傾
け
、
本
会
議

さ
な
が
ら
の
議
事
進
行

と
な
り
ま
し
た
。
最
後
に
、

「
み
ん
な
で
創
る
大
好
き
ふ

る
さ
と
阿
南
市
～
誇
れ
る
ふ
る
さ
と
を
め
ざ

す
決
議
～
」
の
提
案
理
由
を
湯
浅　

明
議
員

（
福
井
小
）
が
発
表
し
、
全
会
一
致
で
可
決

さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
当
日
は
、
建
設
中
の
新
ご
み
処
理

施
設
「
エ
コ
パ
ー
ク
阿
南
」
や
「
Ｊ
Ａ
ア
グ

リ
あ
な
ん
ス
タ
ジ
ア
ム
」
の
視
察
も
行
わ
れ

ま
し
た
。

子ども議員バッジ

議員名簿

議長　藤本世音 議員（長生小）

１班　湯浅美咲 議員（吉井小）
　　　神野　悠 議員（伊島小）
　　　藤目桃花 議員（椿泊小）
　　　木本優香 議員（椿小）
　　　加林優奈 議員（羽ノ浦小）

２班　藤田謙太郎ケビン 議員（中野島小）
　　　鎌田珠希 議員（桑野小）
　　　馬見恵理子 議員（新野小）
　　　笹井裕太 議員（新野東小）
　　　後藤高志 議員（今津小）

３班　竹内隆太郎 議員（富岡小）
　　　井利元美伶那 議員（津乃峰小）
　　　鈴江花菜 議員（山口小）
　　　田村一輝 議員（平島小）
　　　𠮷田千鶴 議員（岩脇小）

４班　東條留奈 議員（横見小）
　　　森本梢楽 議員（宝田小）
　　　大前理咲子 議員（大野小）
　　　小川ゆめ 議員（見能林小）
　　　青木琴菜 議員（橘小）

議案提案者
　　　湯浅　明 議員（福井小）

　

答
弁
の
内
容
は
、
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の

「
新
着
情
報
」
に
、
子
ど
も
議
会
を
終
え
て

の
感
想
は
「
広
報
編
集
長
の
小
窓
」
に
そ
れ

ぞ
れ
掲
載
し
て
い
ま
す
の
で
、
ご
覧
く
だ
さ
い
。

特 集

広報あ な ん 2013.10　16



１班「環境のこと」
○家庭ごみを減らすために、市が先にごみを引き取ったり、
勝浦町のように細かく分別したりして、再利用する方法を
考えてみてはどうでしょうか。（湯浅美議員）

○市では、豊かな自然や環境を守るために、どのような取組
や活動を行っていますか。（神野議員）
○市では、海の環境を守るためにどのような取組をしていま
すか。私たちにもできることがあれば、教えてください。
　（藤目議員）
○中学生になったらアカウミガメの保護活動に取り組みたい
と思っています。KITT 賞賛推進会議の活動を分かりやす
く説明してください。（木本議員）
○市では、地球温暖化を進行させる二酸化炭素の排出量を減
らすために、どのような取組をしていますか。（加林議員）

３班「安全なまちづくり」
○阿南市には、南海地震で津波が発生した際に、避難する場

所がどれぐらいあり、その避難場所が使用しやすいかどう
か教えてください。（竹内議員）

○南海地震と直後の津波から皆の尊い命を守るために、市は
どのような施策に取り組んでいますか。（井利元議員）

○小学校にできた防災倉庫には、簡易トイレやライト、毛布
などが置いてありますが、水や保存食はありません。これ
から入るのでしょうか。（鈴江議員）

○水難事故や交通事故のない安全な町にするために、市では
どのような対策をとっていますか。（田村議員）

○羽ノ浦町の備蓄場所は２カ所しかなく、その量は人口の４
パーセント程度です。災害への備えについて、今後どのよ
うに進めていけばよいか、教えてください。（𠮷田議員）

２班「明るい学校づくり」
○休み時間に運動場で元気に遊ぶことが明るい学校づくりの
一つの方法だと思います。そのためにも、遊具等の数を増
やしてもらえませんか。（藤田議員）
○大阪大学や阿南高専との連携で、私たち小学生も参加でき
る取組はありませんか。（鎌田議員）
○児童の心を豊かにするためには読書が有効です。小学校に
対する読書活動推進のための予算措置や具体的な取組を教
えてください。（馬見議員）
○地域の方と学習したり相談したりできるコミュニティーセ
ンターがほしいです。計画はありますか。（笹井議員）
○ＪＡアグリあなんスタジアムの近くに陸上競技場が出来る
と聞いたのですが、いつ出来るのですか。また、本当に出
来るのか、疑問です。（後藤議員）

４班「こんな町に住みたい」
○市では、自然保護のためにどのような取組をしていますか。
また、公園を増やしてほしいし、道路の整備も進めてほし
いです。（東條議員）
○那賀川河川敷のクローバーが全部刈られていたことや、中
浦緑地のどんぐりの木がたくさん切られていたことについ
て、何か理由がありますか。（森本議員）
○どうすれば津波の被害を最小限に抑えられますか。みんな
が早く逃げられる高台が必要だと思います。（大前議員）
○私が理想とする「ごみがないきれいな町」にするために、
市では、どのような取組をしていますか。（小川議員）
○子どもからお年寄りまで安心して過ごせる児童館のような
交流の場をもっと増やしてほしいです。橘保育所の跡地の
利用計画を教えてください。（青木議員）

建設中の新ごみ処理施設
「エコパーク阿南」
の説明を受ける

続
い
て

県
南
部
健
康
運
動
公
園
へ

市
役
所
に
帰
庁

昼
食
後
、

リ
ハ
ー
サ
ル
を
行
う

語
り
か
け
る
よ
う
に

答
弁
す
る
新
居
教
育
長

議
案
の
提
案
理
由
を

発
表
す
る
湯
浅
明
議
員

市内施設の視察。まずは橘町小勝へGO！ JAアグリあなんスタジアムを視察 議場での立ち振る舞いを学んだ子ども議員

各自が製作した氏名標

厳しい質問に思わず苦笑い

休息時間にひと息つくようす 最後にみんなで記念撮影。お疲れ様でした。「リラックスして質問してください」と
あいさつする岩浅市長

16:00
閉会

13:30
開会

12:309:40

10:409:15

ただいまから、阿南市子ども議会
市制55周年特別議会を開会いたします。
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もしもわたしが

市議会議員だったら

こんなまちづくりを提案します。

子ども議員
22人に
聞きました
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